

Public Relations

Maurits Mantiri: Wawasan Hukum Penting Menjadi Panglima Semua Aktifitas Kenegaraan

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 11, 2025 - 14:58



Ketua DPC PDIP Kota Bitung Ir.Maurits Mantiri bersama Sekretaris Aldo Nova Ratungalo

BITUNG - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrasi Perjuangan Indonesia (PDIP) Cabang Kota Bitung turut mengikuti Perayaan HUT ke-52 PDIP secara Live bertempat di Kantor Sekertariat Kelurahan Manembo-Nembo tengah Kec. Matuari Bitung, jumat (10/01/2025).

Ketua DPC Kota Bitung, Maurits Mantiri didampingi Sekretaris DPC, Aldo Nova Ratungalo dan Bendahara DPC, Budi Madea, dan juga kader dan Anggota Partai secara bersama-sama mengikuti rangkaian acara yang di barengi Pidato Politik Ketua Umum Megawati Soekarno yang berlangsung kurang lebih 4 Jam.

Ketua DPC PDIP Kota Bitung Maurits Mantiri sangat berterima kasih atas masukan yang disampaikan Oleh Ketua Umum Ibu Megawati dalam pidato Politiknya.

Menurutnya, Wawasan Informasi Hukum itu penting, menjadi panglima semua aktifitas-aktifitas kenegaraan dan aktifitas lainnya di bangsa dan Negara ini.

" Karena itu Kami berterima kasih atas masukan yang sangat luar biasa yang sudah disampaikan ibu Mega. Tentu saja bagi DPC Kota Bitung kami akan menjabarkan itu dalam urusan-urusan kepercayaan kami, sambil membangun yang namanya pendidikan politik bagi rakyat agar lebih paham dan mengerti apa yang dimaksud dengan pendidikan politik.

" Agar supaya rakyat dan bangsa kita ini lebih khusus di Kota Bitung paham apa yang dimaksud dengan persoalan-dan kasus yang perlu di pahami oleh kita secara bersama-sama," kata Maurits Usai kegiatan HUT didampingi Sekertaris Aldo Nova Ratungalo

Dan terkait persoalan Pilkada termasuk Sulawesi Utara Bagaimana mencermati dan mengevaluasinya, Maurits menjelaskan bahwa, untuk di level tingkat Gubernur yang lebih pas itu adalah DPD dia tidak bisa mengomentari soal itu.

Yang pokok dalam pertandingan pilkada saat ini, tegasnya, sebagaimana yang disampaikan ibu Megawati seperti itulah yang kami pahami. Dan hasil itulah hasil kerja DPD, DPP untuk mengevaluasi,

" Analisis semua hasil pertandingan Pilkada, kami sudah menerimanya maka sebab itu tidak ada gugatan MK khusus untuk kota Bitung," tegas Maurits

Melanjutkan, sebagai Partai pemegang kursi terbanyak, adapun langkah-langkah yang akan dilakukan, kata Maurits, bahwa sebagaimana sambutan Ibu Mega di hari ulang tahun sudah jelas. Penjabarannya kata Maurits, bagi kami di kota Bitung, dan memiliki petugas partai di DPR Kota Bitung

" Maka mereka yang akan bertugas untuk melanjutkan dalam upaya-upaya bagaimana melanjutkan kegiatan-kegiatan seperti sejuta rumah, pemberian tanah pengamanan bagi masyarakat yang belum memiliki tanah, itu adalah perjuangan fraksi." Jelasnya.

Ditambahkan, Sekretaris partai notabene adalah anggota Fraksi sudah pasti mampu menyimak itu, apalagi Ibu Mega menyebut berkali-kali tentang sejuta rumah program dari pak presiden saat ini sehingga kita tinggal mengawal pelaksanaan kegiatan. "Dan Atas perintah Pak Presiden tuturnya, itu bisa dilaksanakan di kota Bitung.

" Kami menyampaikan bahwa itu benar harus dilaksanakan secara murni dan konsekuen soal enaknya itu kan nanti dinilai oleh para murid. Makanya perlu ada

evaluasi kalau seandainya memang menu makanan yang menurut mereka selernya tidak pas, maka diharapkan mereka tim yang membuat itu harus menyesuaikan," tutupnya. (AH)